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年末集会

　２月11日（土）帝国ホテルにおいて例年通り年末集
会が開催されました。全国理事会、午後から特別講演、
カクテルパーティ、アトラクション、懇親会と続きま
した。特別講演は、山根一眞氏の「小惑星探査機はや
ぶさの大冒険」という小惑星探査機のとても興味深い
楽しい講演でした。アトラクションにはジャズボーカ
リストの鈴木房子氏によるコンサートがおこなわれま
した。
　その後、懇親会も盛大に行われ午後８時前に閉会
となりましたが、今年も会員支援委員会主管のThe�
After� Partyを帝国ホテル本館17階のインペアル・ラ
ウンジ｢アクア｣において開催いたしました。フェロー
とその家族の方また新フェローと多くの方に参加して
いただき、当初予定した座席の数が足りず席を増やし
ました。ドリンクは飲み放題でしたが、カウンターが
脇にありおかわりできなかった方もいたようなので、
次回の反省点にしたいと思います。しかし53人もの
フェロー、家族が集まり和気藹々と懇親会後の２次会
が開催できました。参加してくださった方々に感謝す
るともに委員会としてこれからもこういう輪を広げた
いと思います。

冬期学会

　今年から会場を変え、天野会長、小林副会長のご尽
力によりアメリカンクラブという港区麻布台にある新
装オープンした会員制の施設で開催されました。
　事業運営委員会の企画にて３名の先生方の特別講演
を行い終了後に講師の先生方も交え昼食会も兼ね、参
加者と講師の先生との懇親会を会員支援委員会委員司
会のもと開催しました。
　司会は、担当理事の水谷先生が行い、立食パーティー
を楽しく開催いたしました。

　水谷先生の絶妙な司会で多くの参加者の前に出て話
してもらいあちこちに輪ができ話が弾んでいました。
昨年入会した川邉先生は手相を見るのが有名で、富永
先生ともども人の輪ができていました。最後に司会の
水谷先生の尺八の演奏にて終了しました。

東北地方太平洋沖地震

　被災された方々には心からお見舞い申し上げます。
　この震災により行事が大幅に変更となりました。

お花見会

　４月２日（土）浅草隅田川沿いのお花見会を開催し
ました。小林副会長の紹介でお花見散策後に参加者で
食事をしました。花より団子で最初から食事会の会場
にいらっしゃるフェローもいました。お花は二分咲き
でまだまだでした。震災の影響で常磐線が各駅停車の
みの運行で一時間に一本しかなく私の地元の駅から普
段は１時間ちょっとですが３時間以上かかりました。
私の地元の復興はこの時点ではまだまだでしたが、来
られた先生方とお話してとてもお元気で参加してよ
かったと思いました。もっと多くの先生方に声を掛け
られれば良かったのですが次回機会がありましたら会
員支援の一環としてこういう企画もいいかなと思いま
す。

第54回　㈳ICD日本部会　総会、伝達式・食事会

　東日本大震災の影響とその後の状況により８名の
フェローの入会が予定されており東京アメリカンクラ
ブにおいて事業を縮小し理事会・総会・伝達式、食事
会ということになりました。
　会員はガウンは着用せず、平服にキーのみで新フェ
ローにはガウンを着てもらい総会終了後、伝達式を行
いました。天野会長からキー・認証状・綱領を新フェ
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ローそれぞれに直接渡すようにしました。
　総会の間、別の間にて「婦人の集い」が開催され軽
食、コーヒー等で団欒する場を設けました、当委員会
委員長の佐藤先生が自ら準備したバラのブーケで会場
を飾り、団欒室でフェローのご婦人方と新フェローと
の交流をいたしました。伝達式後の食事会は、当委員

会の水谷先生の司会のもと新フェローの自己紹介の
際、出席された７名の新フェローにはマスターより会
のバッジをつけていただきました。ほんとうに小さく
まとまった新フェローのための良い伝達式だったと思
います。


